



El organizador y gerente de la Residencia Deportiva 'Petxina', Basilio López, posa con el cartel anunciador junto a Luis Barona, director del III Torneo Internacional. ROBERTO N. CATALIJA

LA ACADEMIA INTERNACIONAL ECOMET DE PERUGIA Y EL GM MEXICANO MANUEL LEÓN, LOS TRIUNFADORES EN LA PETXINA

El Club Basilio traspasa fronteras

VALENCIA (R.M.)
Ajedrez en estado puro y rotundo éxito. El histórico CD Basilio organizó los días 15 y 16 de agosto la edición más ambiciosa del principal campeonato no federativo que se celebra en España y por méritos propios uno de los más destacados ya de toda Europa. Con la participación de potentes clubes extranjeros procedentes de Irlanda, Italia y Alemania, además de los mejores tableros nacionales y regionales de la Comunitat, el III Torneo Internacional por equipos 'Ciudad de Valencia' ha ofrecido «partidas de primerísimo nivel», según confirmaba el que es, sin duda, el gran motor del proyecto, Basilio López.
 Con el patrocinio del Ayuntamiento de Valencia, la Concejalía de Deportes, la Federación Deportiva Municipal y la Federación Valenciana de ajedrez, más de 200 ajedrecistas y 47 clubes disfrutaron durante dos días de las magníficas instalaciones del Complejo Deportivo Cultural 'La Petxina', uno de los pocos centros de tecnificación de la Comunidad Valenciana.
 El torneo ha tenido una notable difusión mediática incluso a nivel internacional por la participación, entre otros, de los Grandes Maestros Manuel León Hoyos (México), Martha Fierro (Ecuador) o Carolina Luján (Argentina) que fueron tres de las grandes atracciones, en especial el mexicano, uno de los jugadores más destacados del panorama iberoamericano. Igualmente reseñable resultó el concurso de

EL DATO
Mención especial para Luis Barona y Paco Cuevas
 Luis Barona, presidente del CD Basilio, y Paco Cuevas, director del torneo, recibieron por su buena labor una mención especial de los participantes quienes elogiaron todas las atenciones recibidas.

los maestros FIDE Paco García Trobat y Dlafseak Ralph (Alemania), así como el de Pedro López, presidente de la Federación valenciana y primer tablero del Basilio, que en la mejor partida del torneo hizo tablas con el intratable León.
 Tras una primera jornada reñida que se saldó con un cuádruple empate, la Academia Internacional Ecomet de Perugia hizo buenos los pronósticos que la daban como clara favorita y se alzó con el campeonato, seguida de cerca por la selección de Euskadi, que defendía el título. Meritorio fue el trabajo del Moncada, finalmente tercero, y del anfitrión, una de las revelaciones al lograr un valorado cuarto lugar.
 En el plano individual, el equipo ideal del torneo fue el formado por Manuel León como primer tablero, Martha Fierro como segundo y Andrés Gámez en el tercero.
 «Lo peor que te puede pasar en este torneo es que el año que viene no te inviten a volver», explicaban de modo gráfico los subcampeones vascos en la cena de cierre.

CLASIFICACIÓN FINAL DEL III TORNEO INTERNACIONAL 'CIUDAD DE VALENCIA'

EQUIPO	PUNTUACIÓN	EQUIPO	PUNTUACIÓN
1. Ac. Internazionale di Scacchi	25,5	24. Aspe	7,5
2. Selección Euskadi	24,5	25. Rafa Bayarri de Alborada	9
3. Moncada	20,5	26. S. A. Logroñesa B	8,5
4. Basilio A	14,5	27. Buzol	8
5. S. A Logroñesa A	13	28. Ontinyent	6,5
6. Main Memory Silla	13	29. Marina Alta	7,5
7. Ateneo Marítimo	12,5	30. Casimiro Novelda	8,5
8. Benimodo	11,5	31. San Lorenzo del Escorial	7,5
9. Carcaixent	11	32. Escacs Novelda B	7
10. Quart	11	33. Burjassot B	8,5
11. Camp de Morvedre	10	34. Dublin Chess Club	8,5
12. Solingen A	9	35. Basilio B	7
13. Cim	8,5	36. Villena	6,5
14. Cim sub'18	10,5	37. Xeraco	6,5
15. Paterna	10	38. Vila-real	6,5
16. Burjassot	10	39. Alcalá de Xivert	6
17. Ateneo Pablo Iglesias- Elche	10	40. Soc. Coral Colla de Catalunya	8,5
18. La Vila	9,5	41. Alcoy	6,5
19. Zugzwang	11,5	42. Solingen B	4,5
20. Xàbia	11	43. Els Voltors	2,5
21. Drac Negre	10,5	44. Basilio sub'18	2
22. Escacs Novelda A	10	45. Utiel	1
23. Gestalguinovs	10	46. Dama Roja	0

BALANCE POSITIVO
CUATRO AÑOS DE ÉXITO DEPORTIVO
 En los últimos cuatro años, coincidiendo con la legislatura en la Federación de Pedro López, los resultados deportivos han sido visibles. La Comunitat Valenciana ha visto coronarse al GM Julián Arizmendi como subcampeón de España y también puede presumir de una retribución de éxitos en categorías inferiores como los del tricampeón nacional David Pardo en sub'12 y sub'14, Irene Nicolás en sub'12, pedros como los de Samuel Navarrete en sub'12, Javier Alcaraz y Pablo Cruz en sub'16 e los más recientes logrados en torneos por equipos.

La directiva de Pedro López vuelve a presentarse

EL ACTUAL PRESIDENTE DE LA FEDERACIÓN SIGUE RECIBIENDO APOYOS PARA LA REELECCIÓN

El protagonista de la mejor partida del torneo, Pedro López, presidente de la Federación Valenciana de Ajedrez, está recibiendo numerosos apoyos para continuar en el cargo y encabezar la candidatura que el actual equipo federativo presentará en las elecciones del próximo 30 de octubre. Con el lema 'Ajedrez para todos', la eficacia de la gestión deportiva y eco-

nómica llevadas a cabo son las dos principales recetas del proyecto. «La meta es seguir construyendo una Federación al servicio de los ajedrecistas valencianos y perfeccionar las mejoras que entre todos hemos conseguido», explica López. Objetivamente una de las novedades más meritorias de la directiva del actual presidente ha sido someterse a una auditoría externa

voluntaria gracias a la cual, en palabras del presidente, "dentro de apenas dos años podremos pedir una certificación de calidad". Un paso adelante que habla de las promesas cumplidas en la última campaña electoral, que coincidió por cierto con un momento en el que la mayoría de ajedrecistas valencianos apostaban por un punto de inflexión en su organismo.